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来 訪 者 　　 今週の歌 それでこそロータリー

2023-2024年度 中津RC会長テーマ
中津にいい変化をもたらそう！

中津ロータリークラブ週報

第3371回　2024年６月19日　　点鐘：12：30　

ゴードンR.マッキナリ－ 2023-2024 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕

　来週が最終例会ですが、私は海外出張のため欠席しま

すので、今日が本年度最後の例会となります。一年間本

当にお世話になりました。１年前の会長就任以来、78回

の例会の中で皆様にご支援いただき、誠にありがとうご

ざいました。

　報告があります。中野会員と吉田会員は体調不良のた

め出席免除となりました。吉田会員は９月末まで、中野

会員の期間は未定です。また、大家会員が６月30日付で

退会することになりました。本年度は黒田会員、土岡会

員、佐藤裕史会員、大東会員、大家会員の５名が退会し

ましたが、梅木会員、白石会員、西郡会員、中山会員、

金子会員の５名が入会したので、次年度は46名のスター

トとなります。

　10年前の60周年の時を振り返ると、私はほとんど例会

に出席していませんでした。永岡幹事も似たような状況

だったので、この会長・幹事でよく70周年ができたと思

います。昨年の原岡幹事のときは毎週火曜日の昼に事務

局で１時間みっちり打合せを行い例会に臨みました。半

年たった昨年の１月からは、それに本年度の永岡幹事も

加わり３人で打合せをするようになりました。70周年に

あたり、川嶌眞人会員に実行委員長をお願いしました。

卓越したリーダーシップで事業の組立も含めて、素晴ら

しい70周年ができました。これからは80周年に向けて、

若い会員を増やしながら、中津RCを活性化させるよう、

みんなで力をあわせて行きたいと思います。

　最後にお願いです。私が副会頭をしている中津商工会

議所が中津祇園花火大会を行います。中津平成・中津中

央RCにもお願いに行きましたが、大変温かく迎えてくれ

ました。本日も募金箱を回しますので中津RCも是非よろ

しくお願いいたします。

●幹事報告〔永岡幹事〕

・例会変更　別府２クラブ、大分７クラブ

・その他回覧　７月例会・最終夜例会出欠確認

・例会後、最後の70周年実行委員会、次年度理事会を行

います。

●委員会報告

・次年度幹事〔和田会員〕

次年度は、数年使用できる年度・役職の入らない名刺

を全会員分作成します。

●ニコニコボックス

〔川嶌眞人会員〕ハワイ経由でニューオリンズの学会に

行きました。

〔川嶌眞之会員〕ハワイ経由でニューオリンズの学会に

行きました。公開講座のお知らせ。

〔山本洋一郎会員〕東京で出版披露パーティーをします。

〔細川会員〕中津祇園市民花火大会協賛のお礼
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●例会のご案内

●奉仕プロジェクト部門１年の総括

・奉仕プロジェクト部門〔冨部委員長〕

　申し訳ありませんが本年度も長

期プラン策定計画はできませんで

した。向笠記念公園に関しては70

周年記念事業で整備に取り組みき

れいになりました。青少年は次年度に向けて取り組んで

います。国際社会奉仕や米山なども例年通り継続できて

います。次年度も同じ部門長です。どうぞよろしくお願

いいたします。

・国際社会奉仕委員会〔川嶌眞之委員長〕

　昨年度まではタイのバーンタン

ナムチャイ財団に靴を贈っていま

したが、本年度は70周年のため実

施しませんでした。70周年式典で

は財団より礼状が届きました。社会奉仕としては例年通

り向笠記念公園の清掃活動を行いました。今年は70周年

で公園整備を行ったため清掃活動は１回でした。書き損

じはがきも集まりましたので盲導犬協会に送ります。

・青少年奉仕委員会〔三重野委員長〕

　７月のインターアクト年次大

会、８月の24時間TVチャリティー

募金、10月のポリオ根絶チャリ

ティーコンサート、３月のインターアクトクラブ卒業例

会をサポートしました。地区の青少年交換委員会は久々

に青少年交換事業を行いました。このたび当クラブで支

援する倉迫さんが９月からイタリアに行き、イタリアか

らは17歳の男子高校生が中津に来ます。次年度の地区青

少年交換事業では４名が留学します。

・米山記念奨学委員会〔時松委員長〕

　米山記念奨学委員会では毎年普

通寄付として一人3,000円、年末に

特別寄付として別途寄付をお願いしています。中津RCで

は平均で一人12,000 ～ 13,000円が特別寄付となってい

ます。全国的には普通寄付が0.16％減、特別寄付が2.45％

増となっています。トータルで2,140万円増加しています。

それにより次年度は全国で950人に対し給付型の奨学金支

援が行われます。

・ロータリー財団委員会〔瀧副委員長〕

　地区ではグローバル補助金を

使って台湾との事業を立ち上げて

次年度実施予定です。当クラブか

ら末永会員、松下会員が出向し活

躍しています。クラブ内でもポリオ根絶チャリティーコ

ンサートに取り組み財団に協力しています。

　その他、先日シンガポールの国際大会に参加しました

のでその報告をします。


